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こんにちは 松坂みち子 です

悲
し
い
結
末
と
な
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
。
「
イ
ス
ラ
ム
国
」
に
拘
束
さ
れ
て

い
た
ジ
ャ
ー
ナ
リ
ス
ト
の
後
藤
さ
ん
ま

で
も
が
犠
牲
に
な
り
ま
し
た
。

も
ち
ろ
ん
、
残
虐
な
行
為
が
許
さ
れ

る
は
ず
は
あ
り
ま
せ
ん
。
し
か
し
、
池

上
彰
さ
ん
が
朝
日
新
聞
の
紙
面
で
言
っ

て
い
る
よ
う
に
「
す
べ
て
は
２
０
０
３

年
の
イ
ラ
ク
の
空
爆
か
ら
始
ま
っ
た
」

の
で
す
。
憎
し
み
か
ら
は
憎
し
み
し
か

生
ま
れ
ま
せ
ん
。
今
こ
そ
冷

静
に
な
っ
て
、
後
藤
さ
ん
が

危
険
な
場
所
に
ま
で
行
っ
て

何
を
伝
え
た
か
っ
た
の
か
を

考
え
る
時
だ
と
思
い
ま
す
。

安
倍
首
相
は
邦
人
救
出
を

理
由
に
自
衛
隊
の
海
外
派
遣

の
い
っ
そ
う
の
拡
大
の
検
討

を
表
明
し
て
い
ま
す
。
そ
の

道
は
後
藤
さ
ん
の
望
む
道
で

し
ょ
う
か
。
私
は
違
う
と
思
い
ま
す
。

暴
力
の
連
鎖
を
断
ち
切
り
、
テ
ロ
の

温
床
と
な
っ
て
い
る
不
平
等
や
格
差
、

貧
困
を
根
絶
す
る
努
力
な
ど
、
非
軍
事

的
貢
献
こ
そ
、
「
紛
争
を
武
力
で
解
決

し
な
い
」
と
宣
言
し
て
い
る
日
本
が
と

る
べ
き
行
動
で
す
。
後
藤
さ
ん
の
死
を

無
駄
に
し
な
い
た
め
に
も
。

みち子のひとりごと

平和への道を

事務所開き
かとう直人・松坂みち子事務所

2月1日、冬晴れの日、「事務所開き」を行いました。かとう・松坂

の合同事務所なので、かとうさんの活動地域である東・南ブロックから

も、また障がい者後援会からも参加があり、にぎやかに開催しました。

前地区委員長の話の後、藤井前県会議員から、加藤さんの紹介と、か

とう・松坂勝利のために自分も頑張ると話がありました。

かとうさんは、「今までは障がい者の現場で働いてきた。今度は県政

の場で働かせてほしい」、私は「この4年間の経験を活かし、引き続き

がんばらせてほしい」と訴えました。

相談所としても

引き続き開設して

います。

今まで通り、相

談があってもなく

ても、お気軽にお

立ち寄りください。
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こんにちはかとう直人です

２
月
１
日
、
か
と
う
・
松

坂
事
務
所
開
き
を
行
い
ま
し

た
。
中
之
島
に
あ
る
事
務
所

を
４
月
ま
で
お
借
り
し
ま
す
。

当
日
は
た
く
さ
ん
の
参
加

で
賑
や
か
に
開
催
で
き
ま
し

た
。
障
害

者
後
援
会

か
ら
託
さ

れ
た
タ
ペ

ス
ト
リ
ー

に
は
５
０

名
の
願
い

が
貼
り
付
け
ら
れ
て
い
ま
し

た
。
会
を
代
表
し
て
有
田
市

在
住
の
玉
木
さ
ん
が
激
励
の

言
葉
の
中
で
、
と
り
わ
け
視

覚
障
害
と
聴
覚
障
害
を
重
ね

持
つ
重
複
障
害
の
方
が
い
か

に
情
報
か
ら
取
り
残
さ
れ
て

い
る
か
、
選
挙
の
あ
る
こ
と

す
ら
知
ら
な
い
と
い
う
実
態

が
あ
り
、
投
票
し
た
く
て
も

で
き
な
い
障
害
者
に
そ
の
権

利
を
行
使
し
て
も
ら
う
よ
う

支
援
し
た
い
と
話
さ
れ
ま
し

た
。障

害
の
有
無
に
か
か
わ
ら

ず
文
字
通
り
す
べ
て
の
県
民

が
意
思
表
示
す
る
こ
と
の
で

き
る
保
障
は
民
主
主
義
の
土

台
で
す
。
県
政
の
真
ん
中
に

障
害
者
の
生
活
と
権
利
保
障

を
ど
っ
か
り
据
え
て
、
高
齢

期
の
不
安
を
払
拭
し
て
暮
ら

し
を
底
上
げ
す
る
社
会
保
障

を
県
議
選
で
大
い
に
問
い
か

け
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

2月11日の行事紹介
○2･11和歌山市集会 俊正和寛氏講演

午後1時30分～ﾌﾟﾗｻﾞﾎｰﾌﾟ2F
○自殺防止と地方税等の差押えに対する

学習交流会
午後1時～ 新橘ﾋﾞﾙ（JR和歌山駅前）8F

主催:ｸﾚｻﾗ･生活再建問題被害者連絡協議会近畿ﾌﾞﾛｯｸ会

「議会だより」で見たけど、共
産党って×ばっかりついてたの
はなんで？

こん なお 尋 ねが あ り ま した

よくぞ聞いてくださいました。

議会ごとにお届けしている「議会

だより」に載っている「採決状況」

のことです。

議会では、市長から提案される議

案に対し、賛成か反対かの意思を示

さねばなりません。私たち日本共産

党市議団は、市民のくらしや福祉の

向上につながるものには賛成、なら

ないものには反対とし、委員会でも

本会議でも理由を述べて反対してい

ます。

「議会だより」に「採決状況」を

載せるときに、すべての議案を載せ

られればよいのですが、紙面の都合

でできません。なので、反対があっ

た議案だけを載せることになってい

ます。載っていない議案には、日本

共産党も賛成をしています。掲載さ

れた、私たちが反対している議案に

は市民にとって問題が含まれている

と考えていただいて結構です。

これからも、

疑問点などあり

ましたら、お気

軽に声をかけて
ください。


